

### Jaime de Marichalar y sus hijos visitan la Alhambra y Generalife

Jaime de Marichalar y sus hijos, Felipe Juan Froilán y Victoria Federica, visitaron este fin de semana la Alhambra y el Generalife donde, además, recorrieron la exposición del fotógrafo coreano Bae Bien-U. Marichalar y sus hijos firmaron en el Libro de Honor del conjunto monumental. /R. I.

## Encarna Ximénez será la primera mujer en pregonar a las Angustias

La periodista muestra su honor por llegar a los sentimientos hacia la Virgen que tanto quiere Granada

JORGE MARTÍNEZ GRANADA

La periodista de IDEAL, Encarna Ximénez de Cisneros pronunciará el XVI pregón-exaltación a Nuestra Señora de las Angustias. Patrona de Granada. Encarna Ximénez se convierte así en la primera mujer en realizar este pregón que convoca la Asociación Cultural 'Granada Siempre' presidida por Antonio Méndez García, quien ha mostrado a nuestra redacción «mi ilusión y la de la asociación por haber aceptado esta designación y porque ya queríamos que una mujer cualificada fuera la responsable de realizar este acto literario y popular»

Esta décimo sexta edición del pregón de la patrona granadina tendrá lugar en la víspera de la salida procesional de la Virgen de las Angustias del 27 de septiembre próximo y se celebrará, como siem-



Encarna Ximénez / IDEAL

pre, en los últimos años en el salón de plenos del Ayuntamiento de la ciudad. Al término del pregón se entregarán los premios 'Barreta, 2009' que cada año se conceden a los granadinos «que han trabajado por y para Granada y que han demostrado en sus varias facetas el interés por mantener la cultura, la solidaridad y la tradición del pueblo granadino», según cuenta el responsable de la asociación. En breves días se reunirá el jurado que los concede para las distintas

tienen la misma veteranía que el pregón de la patrona.

La periodista ha señalado que «sintió una enorme emoción cuando recibí la llamada de Antonio Méndez para proponérmelo y casi ni me lo creía» puesto que, como ella mismo ha relatado, «es algo que no me esperaba en la vida». Valora muy alto este pregón «pues una cosa es la Semana Santa de la que va he hablado en varios pregones, artículos de periódico y radio y otra bien distinta es pregonar los sentimientos de los granadinos a su patrona». En eso estriba su principal reto, «ser capaz de llegar con mis sentimientos hacia la Virgen que tanto quiere esta ciudad»

#### Experta comunicadora

Encarna Ximénez de Cisneros es natural de Sevilla aunque desde hace veinte años reside en Granada. Ha trabajado en diversos medios de comunicación de nuestra ciudad entre ellos en Antena 3 de Radio, Radio Granada, Canal Sur Radio y actualmente en IDEAL. Ha sido presidenta de la Asociación de Mujeres Empresarias y está muy vinculada al mundo cofrade granadino a cuyas hermandades de las Maravillas y Rosario pertenece como hermana activa.

En septiembre...

# **APURA TU VERANO**



Cursos del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada

www.centromediterraneo.com

#### **CURSOS DE SEPTIEMBRE**

#### GRANADA

#### Del 1 al 11 de septiembre de 2009

GR9. Arte y medio ambiente. Taller teórico-práctico sobre intervenciones artísticas

#### Del 7 al 11 de septiembre de 2009

GR10. III Taller de interpretación musical

GR11. Historia y situación actual del la lengua española: Oralidad y escritura

#### Del 14 al 18 de septiembre de 2009

GR12. La Alhambra y el patrimonio mundial: Identidad y universalidad en el 25 aniversario de su declaración de patrimonio mundial

GR13. La conciencia intercultural (Cultural Awareness) en la resolución de crisis y conflictos

#### Del 21 al 25 de septiembre de 2009

GR14. Dirección estratégica de la empresa y el territorio: Implantación mediante un "Business Game

GR15. Comunicación y cultura

GR16. Espacios soñados: Cine y Arquitectura GR19. Sociedad, conflicto y mediación

#### **ALMUÑÉCAR**

#### Del 21 al 25 de septiembre de 2009

A12. Contaminación atmosférica. Depuración de efluentes gaseosos industriales

A13. Desarrollo de Software libre

A14. Control de la calidad y del fraude alimentario

#### Información e inscripciones

Centro Mediterráneo. Universidad de Granada Complejo Administrativo Triunfo. Cta. Hospicio s/n, 18071, Granada Teléfonos: +34 958242922 | +34 958246201. Fax: +34 958242924 Correo electrónico: cemed@ugr.es. Web: www.centromediterraneo.com



